

COMMUNIQUE DE PRESSE

-
6 septembre 2024

Les ergothérapeutes, force de proposition pour relever les défis du système de santé

L'Association Nationale Française des Ergothérapeutes (ANFE) félicite Monsieur Michel Barnier pour sa nomination au poste de Premier ministre.

Dans un contexte de pressions croissantes sur le système de santé, les ergothérapeutes réaffirment leur engagement à être des acteurs clés dans l'amélioration de l'accès aux soins en :

- **Contribuant à libérer du temps médical, réduire les coûts associés et améliorer l'autonomie et la qualité de vie des personnes** de tous âges en facilitant l'exercice du droit des ergothérapeutes à prescrire les aides techniques.
- **Promouvant une santé durable et accessible à tous** par des dispositifs innovants pour limiter les pertes de chances, la perte d'autonomie, les situations de handicap et les hospitalisations évitables.
- **Facilitant l'accès à l'ergothérapie pour répondre aux défis démographiques, préventifs et domiciliaires pour renforcer les actions menées sur les territoires.** Les ergothérapeutes sont les partenaires des différents acteurs qui assurent l'accès aux droits et services pour tous (écoles, équipes départementales, services à domicile, équipes de soins primaires...).

L'ANFE appelle le futur nouveau gouvernement à renforcer la place de l'ergothérapie dans les parcours de soins. Nous sommes prêts à collaborer avec les nouvelles équipes ministérielles pour co-construire des solutions innovantes, adaptées aux besoins de la population et à la réalité du terrain.



CONTACT

Fanny Soum-Pouyalet, Directrice technique chargée des relations institutionnelles

directeur.technique@anfe.fr

Tél. 01 45 84 30 97 / 07 86 09 79 00